



Zur 30. José Carreras Gala: "Wir feiern 30 Jahre Hoffnung" Die José Carreras Leukämie-Stiftung lädt ein, zum Jubiläum Solidarität zu zeigen.

München/Leipzig, 19. November 2024 – Jeder kann mitmachen. Und jeder Beitrag hilft im Kampf gegen Leukämie: Im Vorfeld der 30. José Carreras Gala, die am Donnerstag, 12. Dezember, ab 20.15 Uhr live aus Leipzig im MDR übertragen wird, ruft die Carreras Leukämie-Stiftung zur großen Tanz-Aktion auf und lädt damit seine Unterstützerinnen und Unterstützer ein, Teil der Jubiläums-Gala zu werden.

Dr. Ulrike Serini, Geschäftsführerin der José Carreras Leukämie-Stiftung: "Mit dieser wunderbaren Tanz-Aktion sammeln wir Spenden für unsere Forschungs- und Sozialprojekte und bringen gleichzeitig den Kampf gegen Leukämie ins öffentliche Bewusstsein. Jeder kann ab sofort mitmachen und Gutes tun: denn pro eingereichtem Video spendet ein großzügiger Sponsor 150 Euro für den Kampf gegen Leukämie."

Es gilt, als Gruppe nach einem bestimmten Lied und einer vorgegebenen Choreografie zu tanzen und dies zu filmen. Alle Aufnahmen, die bis zum 2. Dezember eingereicht werden, werden zusammengeschnitten und ein Ausschnitt davon wird in der 30. José Carreras Gala gezeigt. Mehr über die genauen Einzelheiten der großen Tanz-Aktion und die Choreografie ist auf der Webseite der José Carreras Leukämie-Stiftung unter www.carreras-stiftung.de zu finden.

"Unter dem Hashtag #IchfürDich drücken wir, gemeinsam mit unseren Unterstützerinnen und Unterstützer, seit einigen Jahren unsere Solidarität für Leukämie-Patienten und deren Familien schon im Vorfeld der Gala aus. Zur 30. Gala wollten wir die Aktion mit einem feierlichen Charakter versehen", so Dr. Ulrike Serini.

Die 30. José Carreras Gala wird am Donnerstag, 12. Dezember 2024, ab 20.15 Uhr vom MDR live aus der Media City in Leipzig übertragen. An der Seite von Gastgeber José Carreras werden auch in diesem Jahr die TV-Moderatoren und Botschafter der José Carreras Leukämie-Stiftung, **Stephanie**

PRESSEMITTEILUNG



Müller-Spirra und **Sven Lorig**, durch den großen Benefiz-Abend führen. Für den guten Zweck treten **Rainhard Fendrich**, **Michael Patrick Kelly** und **Revolverheld** sowie viele weitere internationale und nationale Künstlerfreunde von José Carreras auf.

Außerdem unterstützen zahlreiche prominente Stars José Carreras am Spenden-Panel. Bereits zugesagt haben (in alphabetischer Reihenfolge): Felix Brych, Marisa Burger, Marwa Eldessouky, Ronja Forcher, Francis Fulton-Smith, Sven Hannawald, Peter Hardenacke, Fabian Kahl, Susanne Klehn und Kamilla Senjo, sowie die Botschafter der Stiftung Matthias Killing und Jürgen Tonkel.

Weitere prominente Unterstützerinnen und Unterstützer auf der Bühne am Spendenpanel werden in den kommenden Wochen veröffentlicht.

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Die José Carreras Leukämie-Stiftung fördert wissenschaftliche Forschungs-, Infrastruktur und Sozialprojekte. 1987 erkrankte Stifter José Carreras an Leukämie. Aus Dankbarkeit über die eigene Heilung gründete er 1995 den gemeinnützigen Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. und anschließend die dazugehörige Stiftung. Seither wurden bereits circa 245 Millionen Euro an Spenden gesammelt und über 1.500 Projekte finanziert, die den Bau von Forschungs- und Behandlungseinrichtungen, die Erforschung und Heilung von Leukämie und anderer hämato-onkologischer Erkrankungen, die Förderung von jungen Wissenschaftlern im Rahmen von Stipendienprogrammen sowie die Unterstützung der Arbeit von Selbsthilfegruppen und Elterninitiativen zum Ziel haben. 2019 wurde die José Carreras Leukämie-Stiftung von der Deutschen Universitätsstiftung und dem Stifterverband als Wissenschaftsstiftung des Jahres ausgezeichnet. Der Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. ist Träger des DZI Spenden-Siegels, dem Gütesiegel im deutschen Spendenwesen.

Wer mehr erfahren möchte:

Website: www.carreras-stiftung.de

Facebook: jose carreras leukaemie-stiftung Instagram: josecarrerasleukaemiestiftung YouTube: José Carreras Leukämie Stiftung

Podcast "Unermüdlich gegen Leukämie": <u>www.carreras-stiftung.de/podcast</u>

Wer helfen möchte:

Online-Spenden: https://carreras-stiftung.de/spenden/

Spenden-Telefonhotline: 01802 400 100

(Kosten aus dem deutschen Netz: 0,06 €; aus dem Ausland abweichend)

Spendenkonto: Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.

Commerzbank AG München

IBAN: DE96 7008 0000 0319 9666 01

BIC: DRESDEFF700

Kontakt und weitere Informationen:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

PRESSEMITTEILUNG



Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Elisabethstraße 23 | 80796 München

Tel: 089 / 27 29 04 -40

E-Mail: presse@carreras-stiftung.de